

# 八重山 教育情報

第3号

発行：沖縄県教職員組合  
八重山支部  
石垣市登野城7-2  
官公労共済会館2階  
TEL: (0980) 82-3264  
E-mail: otu-y@cosmos.ne.jp

## 支部教研究発足集会

五月十二日に支部教研究発足集会を開催しました。忙しい中ではありましたが、二十五名の参加がありました。前半は今年度の教研についてと全国教研の参加報告でした。全国教研参加者からは次も是非行きたいとの声がかれました。皆さんも今からレポートの準備をしましょう。

後半の学習会では臨床心理士の川浦弥生さんに「ひとりひとりの子どもを理解してかわるとはどのようなことか」と題して子どもとの具体的な事例をあげて話をしていただきました。

四時からは、新採者と臨採者に向けて「組合についての学習・説明会」を開催しましたが、残念ながら参加者がいませんでした。今後に課題を残しました。



## 憲法記念日街頭アピール

五月三日の憲法記念日に平和団体による街頭アピールを行いました。各団体がリレー形式で憲法の重要性をアピールしました。沖教組八重山支部からは上原委員長がアピールしました。

八重山へ自衛隊がことあるごとに押し寄せ、また、石垣市長が憲法改正を打ち出し、戦争のできる国へつき進もうとしています。平和憲法の大切さを再確認し、子どもたちに明るい未来を約束できるよう行動していきましょう。



## 西表連合分会定期総会

西表連合分会の総会が5月13日に13名の参加で行われました。新役員や活動計画も承認され活発な意見交換もありました。また、西表連合分会では今年度4名の新加入があり、記念品の贈呈も行われました。今回支部からも書記長が参加し、現状と課題についての学習会も行いました。



☆支部定期大会  
5月26日(土)9:00～  
官公労共済会館ホール  
☆ソフトバレーボール大会  
5月26日(土)13:00～  
海星小学校体育館

ソウル  
魂において頑固  
マインド  
心において柔軟  
スピリット  
精神において活発

# 復帰40周年与那国平行進

五・一五平行進の季節になりました。今年には復帰40周年ということと、与那国特別コースが組まれました。与那国馬も一緒に進み、総勢一五〇名以上になりました。八重山支部からも二名参加し、地元の方をはじめ多くの方と交流しました。  
自衛隊誘致問題のためか、与那国勤務の教員の姿が見えませんでした。

## 復帰40周年5・15平行進

八重山では5月15日にこだわり、平行進を行ってきました。今回は平日にもかかわらず、白保小に70名以上の方が集まり行進をスタートしました。与那国町議の2名の方は与那国の平行進から本島での平行進、最後に石垣での平行進とすべてに参加され、与那国の自衛隊配備反対を訴えていました。

大浜公民館をスタートしてからは大雨の中の行進となりました。しかし、新栄公園に着く頃には200名以上の参加者になりました。

平和集会では本部山本委員長が平和センター副議長として連帯のあいさつがありました。雨の中ではありますが、集会中も徐々に参加者が増えていきました。その中沖教組の参加者が少なかったのが残念でした。



雨の中、約十二kmを行進して新栄公園に到着！  
平和集会では二〇〇名以上の参加になりました！

大浜公民館では  
与那国町議からの  
訴えもありました！

白保小での出発式！  
その後元気にスタートしました！